

CARTAS AL DIRECTOR

PARTIDO SOCIALISTA RECHAZA EXPLOTACIÓN DE LAGUNA VERDE



El Partido Socialista de Chile en Atacama ha defendido permanentemente las demandas ciudadanas y de las organizaciones ambientales, por el resguardo y protección de la naturaleza en diferentes ecosistemas que se han visto amenazados en nuestra Región.

Si bien como partido hemos respaldado el desarrollo de una Estrategia del Litio elaborada por el gobierno de nuestro presidente Gabriel Boric, cuyo inicio se remonta al segundo gobierno de la ex presidenta Michelle Bachelet, cuya versión anterior recogía de buena manera el valor ecológico de los ecosistemas de todos los Salares del país.

Al respecto la Comisión de Medio Ambiente de Copiapó del Partido Socialista presentó el requerimiento de protección de todos estos ecosistemas en la Puna de nuestra región de Atacama, como Sitios Prioritarios para la Conservación de la Biodiversidad, según la resolución exenta N° 339 del 28 de marzo de 2024, según la ley 21.600, cuya propuesta incluye a la Laguna Verde.

Lamentablemente en la estrategia del Litio propuesta por el Gobierno se entrega la Laguna Verde completamente a explotación sin ningún tipo de protección.

En línea con aquello se ha presentado a la comunidad con bombos y platillos a una empresa que quiere explotar litio en Laguna Verde, uno de los lugares más hermosos de nuestra comuna, de la región, y porque

no decirlo de Chile, ubicada en la cordillera de la comuna de Copiapó.

CleanTech Lithium se llama la empresa que tiene exploraciones en Laguna Verde, cuyos proyectos no han ingresado al Sistema de Evaluación Ambiental ya sea como declaración o como estudio de impacto ambiental, con gestiones que están al límite de las leyes del nuestro país.

Laguna Verde tiene un maravilloso color turquesa, rodeada de volcanes y está al costado de la ruta del camino internacional que nos une con la república hermana de Argentina. Su recurso principal es el turismo con la belleza escénica que se nos presenta. Junto con el Volcán Ojos del Salado, es uno de los principales lugares en donde llegan turistas extranjeros. Y es parte de la Zona de Interés Turístico (ZOIT) Salar Maricunga Volcán Ojos del Salado.

Por tal razón hacemos un llamado a nuestras autoridades a plantear con cuidado el apoyo a estos proyectos que no se han presentado a los sistemas que nuestra legislación ha desarrollado según nuestro Estado de Derecho y que no tienen el respaldo mayoritario de las comunidades ni de las organizaciones ambientales y que podrían causar daños severos a nuestro patrimonio natural.

MARCOS FLORES
PRESIDENTE REGIONAL
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE
COMISIÓN AMBIENTAL COPIAPÓ.